

Liebe Corsairisten

In den letzten 2 Wochen habe ich einen Segeltörn durch die wunderschöne Auenlandschaft von Mecklenburg-Vorpommern geleitet. Die Müritz wurde am Freitag vor einer Woche am Morgen um 10:00 Uhr durch ein Unwetter heimgesucht. Es wütete ein Orkan mit einer Tornado-Zelle von 160 Km/h bei Röbel-Sietow-Waren, dieser zog von Süden nach Norden, mit intensivem Hagel und 35 L/m² Regen innert weniger Minuten. Ein Schaden-Bild wie damals bei unserem Orkan 1982 in Andelfingen oder beim Lothar 1999. Wir sind mit unseren 3 Segelbooten schon am Vortag bei sehr schwülem Wetter im Hafen von Claassee geblieben und lagen zudem nur am Rand des Ereignisses. Dadurch sind wir unversehrt geblieben, wir hatten Glück - denn unser geplanter Kurs hätte uns mitten in das betroffene Gebiet geführt.



Ein Logbuch-Bericht folgt gelegentlich von Mario Bagutti.

Mit herzlichem Gruss SUI 745

Beat W.Diethelm